



Bye Bye Wind Table  
GervaiBrain Factory - Marco Marotto &  
Paola Oliva

## L'ESSENCE DU STYLE TREND'S ESSENCE

### Idée directrice :

Il faut bien avouer que parfois, certains concepts paraissent poussés un peu trop loin. C'est pourtant un style à part entière et qui propulse un certain nombre d'innovations dans notre quotidien. Sur 10 produits nouveaux, seulement peut-être un ou deux perdureront et deviendront coutumiers. C'est le moment de tenter, d'oser se lancer. La société est en attente de nouveautés sur-réfléchies pour rêver, pour avancer, pour se projeter.

### Profil conso :

Prévoyant-prévisibles

### Fashion faux pas :

Le manque de finitions  
Le « made in China »

### Must have :

Des produits brevetés  
Des objets connectés

### Saison :

Automne / Hiver

### Guideline :

*We must admit that sometimes some concepts are pushed too far. Yet it is a style in itself that drives a number of innovation in our daily lives. Of 10 new products, perhaps only one or two will spread into the mass-market and become customary habits. It's time to try, dare to start. The society is awaiting over-reflected novelty to dream, to go ahead, to project itself.*

### Consumer type :

Predictable planners

### Fashion faux pas :

Lack of finishing touch  
« made in China » products

### Must have :

Patented products  
Advanced digital technologies

### Season :

Autumn / Winter

## LES RÉFÉRENCES THE REFERENCES

### DrinKlip

Beeeen Company / Been Kim

DrinKlip est un condensé de simplicité, multi-fonctionnalité et ingéniosité que vous pourrez accrocher au bureau ou à des étagères pour tenir solidement vos boissons et tout ce que vous voulez garder à portée de main. Parce qu'il est basé sur un concept de pince à linge, il est incroyablement facile à utiliser pour petits et grands

*DrinKlip is a simple, multi-functional piece of ingenuity that you clip to desks or shelves to securely hold drinks and most anything else you want to keep handy. Because it's based on a clothespin design, it's incredibly easy to use for young and old alike.*



### Table et sièges escamotables

Alno / Alno

Les tiroirs de cette cuisine Alno se transforment en table et sièges quelques heures par jour. Modulables, ils accueillent confortablement deux personnes pour déjeuner, dîner ou boire un verre avant de se rétracter pour permettre de circuler facilement dans la cuisine

*The drawers in the kitchen Alno become tables and chairs a few hours a day. Flexible, they comfortably accommodate two people for lunch, dinner or a drink before retracting to allow easy movement in the kitchen.*



### Mare

Veronica Martinez Design / Veronica Martinez

«Mara» est inspiré par les vagues. Mare est conçu avec l'idée de trottoir continu qui «élève» et forme les différents meubles, chaise longue, chaise, table...

*'Mara' is inspired by the sea waves. Mare is designed with the idea of continuous pavement that 'elevates' and forms the different furnitures, chaise longue, chair, table, sunbed, floor chaise longue and pavement.*



### Open Book

TILT

Alors que la technologie progresse, et contrairement aux attentes, les livres sont toujours aimés. Le Open Book est un siège et une bibliothèque qui célèbre le support imprimé. C'est un espace de lecture confortable pour ceux qui veulent un moment plus calme, mais aussi une vitrine pour les livres et magazines de toute taille et de forme.

*While technology advances, and contrary to expectations, books are still loved. The Open Book is a seat and a library that celebrates the printed form. It is a comfortable reading space for those wanting a quieter moment, while also a showcase for books and magazines of any size and shape.*

